

### \* 運動・文化クラブ大会結果について

#### ○陸上競技部

2020近畿高校ユース陸上競技対校選手権  
男子1年400m 第2位 林 久遠(土木1)

#### ○レスリング部

令和2年度和歌山県高等学校体育大会レスリング競技の部  
51kg級 第3位 森前 龍(機械3甲)  
60kg級 第3位 菅原 良太(電気3乙)  
92kg級 第3位 古川 颯大(創造2)  
125kg級 優勝 畑山 尚輝(建築3乙)

#### ○体操部

令和2年度和歌山県高等学校体育大会体操競技の部  
女子2部 個人総合 第2位 梅本日虹(化学技術3)  
男子2部 あん馬 第3位 岡 陸真(創造技術2)

#### ○文芸部

第44回全国高等学校総合文化祭高知大会  
文芸部門 短歌 文化連盟賞  
木村 朱翔(電気2乙)



### \* 中学生体験学習の開催



9月19日(土) 中学3年生を対象とした体験学習を実施しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、体験型は難しい状況でしたが、中学3年生の皆さんにとっては、進路選択に向け重要な時期、貴重な機会でもありますので、感染リスクを抑える形で実施させていただきました。午前中は、和歌山市内の中学生381名、午後は、和歌山市外の中学生190名、そして、午前午後合わせて約300名の保護者、中学校教員が参加してくれました。中学生の皆さんには、あらかじめ希望する学科を選んでもらい、それに応じて見学を行い、終了後にはアンケートにご協力いただきました。また、大会議室では、保護者、引率教員向けに3回、学校全体の説明会を開催させていただきました。この体験学習を通して興味を持ってくれた中学生が一人でも多く本校を受検し、ものづくり技術を身につけ、地元和歌山で働いてくれることを願っております。

### \* 育友会役員会が開催されました

9月11日(金)、第1回役員会が大会議室で行われました。会に先立ち、前田育友会長、西村校長より挨拶があり、3つの議題が協議されました。今後の育友会行事として、研修会への参加、体育大会、和工祭、学校開放週間等について意見交換が行われました。和工祭については、これまで毎年バザーで販売してきた”焼きそば”を販売せず、コロナウイルス感染症のリスクを回避するため、出来上がった食品を販売することになりました。何を販売するかは、お・た・の・し・み...



### < 10月の行事予定 >

- 9/30日(水)~10/5日(月)
- 2学期中間考査
- 14日(水) 体育大会予行
- 16日(金) 就職選考開始
- 22日(木) 体育大会

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号

Tel: 073-444-0158 / Fax: 073-444-2510

HP: <https://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>

### \* 前期ジュニアマイスター顕彰認定

今年度の前期ジュニアマイスター顕彰の審査結果をお知らせします。前期申請は、4つの学科から26名の申請がありました。そのうちジュニアマイスターゴールド1名、同シルバー6名、同ブロンズ19名が審査をパスして認定を受けました。年末からの後期申請に向けて、さらに多くの資格取得を目指して頑張ってもらいたと思います。

#### ★ジュニアマイスター・ゴールド

■土木科3年 上野恵生

#### ★ジュニアマイスター・シルバー

■建築科3年 池首絢香(甲組)、正木智也(甲組)、大前虹歌(甲組)、市川愛飛(乙組)、

■産業デザイン科3年 城田夏生、佐々木花音

#### ★ジュニアマイスター・ブロンズ

■建築科3年 北山秀明(甲組)、川島七聖(乙組)、

■建築科2年 小上真叶(甲組)

■機械科3年 橋本大騎(甲組)、西 暁斗(乙組)、植田 陸(乙組)、豊田悠斗(乙組)

■土木科3年 横平秀馬、南出りおん、南 愛夢、福山拓歩、東 良介、橋本 駿、中西礼歩、

武友颯汰、大浦弘人、浦田浩二、植田裕也

■産業デザイン科3年 上野山颯太



### \* 土木科でVRによるWeb工事見学会を開催

8月31日(月)、本校大会議室において、土木科2年生38名が参加し、Web会議ツールを使った工事現場からのVR(バーチャル・リアリティ)見学会を実施しました。現場のライブ映像を見ながら会社の方が解説を交え、迫力ある臨場感の中、生徒は技術や建設業界への理解を深めることができました。この取組は、同科が2016年より今回お世話になった株式会社木下建設(有田市)様に「わかやま産業を支える人づくりプロジェクト」の一環で、工事現場見学会に力を入れていることがきっかけとなり実現しました。コロナ禍の影響を逆手にとり、「現地での見学が難しいのであれば、Web会議ツールとドローンを使った配信を」と提案していただき、生徒たちは、感染症対策で本校会議室においてソーシャルディスタンスを保ちながら見学会に参加することができました。ご協力いただきました関係者の皆様、どうもありがとうございました。



### \* 生徒総会を開催

8月26日(水)、放送による生徒総会を開催しました。生徒会の皆さんが各クラスから出された要望に対して、事前に関係部室と協議し、その内容を全校生徒に回答しました。放送では、和工祭時の服装や制服などの校則について、エアコンや自動販売機の設置など校内設備について、生徒ホールのメニューや電子マネーの取り扱いについて、その他、学校生活全般について回答しました。より良い学校生活の実現を目指して、今後も頑張ってもらいたと思います。



### \* ネットトラブルについて講演会を開催

9月23日(水)、1年生を対象に「ネットトラブルについて」の講演会を開催しました。コロナ禍の中、「和歌山IT教育機構」佐々木哲氏を講師に迎え、ソーシャルディスタンスを保ちながら体育館で実施しました。生徒たちは、ネット社会におけるトラブル事例を通して人権侵害等について考える良い機会となりました。

